



Presidente Gabriel Boric participó en el "X Encuentro Anual del Comercio CNC"

Kenneth Wener, vicepresidente; María Ignacia Rodríguez, secretaria general; José Pakomio, presidente, todos de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), junto al Presidente de la República, Gabriel Boric.



Hace unos días, el Presidente de la República, Gabriel Boric, participó del "X Encuentro Anual del Comercio", organizado por la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Chile (CNC). Con un tono constructivo y haciendo énfasis en la colaboración público-privada, el llamado de José Pakomio, presidente de la CNC, apuntó a poner el crecimiento en el centro del debate, teniendo en cuenta que, un elemento habilitante para aquello es la seguridad. En ese sentido, expresó que "a partir de ahora, requerimos acción decidida, porque no podemos tolerar que nuestros compatriotas vivan y trabajen sitiados por el delito y por el temor".



Alberto van Klaveren, ministro de Relaciones Exteriores, y Camila Vallejo, ministra secretaria general de Gobierno.



Carlos Dumay, director tesorero; Walter Aránguiz, director; José Pakomio, presidente; Antonio Sánchez, director Zona Norte; Daisy Mondelo, directora Zona Sur, y Héctor Guerra, director, todos de la CNC.



Alberto van Klaveren, ministro de Relaciones Exteriores; Rosario Navarro, presidenta de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofefa), y Javier Torrejón, presidente de la Cámara Regional del Comercio de Valparaíso.



Giorgio Boccardo, subsecretario del Trabajo; Verónica Pardo, subsecretaria de Turismo, y Ricardo Schliebener, director de la CNC.



Jeannette Jara, ministra del Trabajo y Previsión Social, y Tomás Sahli, director ejecutivo de The Singular Hotel.



Rodrigo Larrain, CEO de Cencosud Shopping; Gustavo Valenzuela, presidente de la Cámara de Comercio de Temuco, y Renato Gutiérrez, gerente general interino de Cencosud.



El Presidente Gabriel Boric se dirigió a los presentes en el "X Encuentro Anual del Comercio".



Cintya Soto, gerente de Sostenibilidad y Responsabilidad Corporativa de Claro VTR; Carolina Simonetti, gerente general de la Asociación Chilena de Líneas Aéreas (Achila); Isabel de Gregorio, directora de la CNC; María José Zaldivar, presidenta de la Asociación de Supermercados de Chile (Asach); Nicole Verdugo, presidenta de la Cámara Chileno Ecuatoriana de Comercio, y Susana Jiménez, vicepresidente de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC).



Eduardo Vergara, subsecretario de Prevención del Delito, y Manuel Meleno, presidente del Observatorio del Comercio Ilícito y Seguridad (OCIS) de la CNC.



Mario Cassanello, presidente de la Cámara de Comercio de San Antonio; Alejandro Lama, director de la CNC, y Patricio Santelices, gerente general de Transbank.



Alejandra Arriaza, directora nacional de Aduanas; Daisy Mondelo, directora Zona Sur de la CNC; José Pakomio, presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), y María Teresa Vial, presidenta de la Cámara de Comercio de Santiago (CCS).

Jorge Alessandri, diputado, junto a Bernardita Silva, gerente de Estudios, y Jorge Guerrero, presidente de la Comisión Jurídica, ambos de la CNC.

Ernesto Zelada, presidente de la Cámara de Comercio Chile Paraguay; Patricio Zulueta, presidente del Comité Internacional de la CNC; el general director de Carabineros Ricardo Yáñez, y Patricio Larrataga, consejero de Libre Elección de la CNC.



Adolfo Numi, presidente de la Asociación para el Desarrollo del Barrio Meiggs; Juan Pablo Matte, secretario general de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), y José Manuel Mena, presidente de la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras (ABIF).



Diego Schalper, diputado; Javier Macaya, senador; Juan Antonio Coloma, presidente del Senado, y Francisco Cahuán, senador.



Verónica Meineró, gerente de Asuntos Públicos de SMU, y Rojo Edwards, senador.



Jorge Riesco, presidente de la Sociedad Nacional de Minería (Sonami), y Juan Armando Vicuña, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (Cchc).